

© Südkurier 22.10.2015

<http://www.suedkurier.de/region/hochrhein/todtmoos/>



Unterlagen für Biosphärengebiet liegen aus

Bis 11. November kann jedermann die Verordnung für das Biosphärengebiet Südschwarzwald auf dem Landratsamt und im Internet einsehen.

Der Entwurf der Verordnung des Biosphärengebiets Südschwarzwald, zu dem auch Todtmoos gehören soll, liegt noch bis einschließlich 11. November beim Landratsamt Waldshut für jedermann zur Einsichtnahme aus. Wie das Landratsamt Waldshut bekanntgegeben hat, können die Unterlagen auch auf der Internetseite des Regierungspräsidiums Freiburg rp.badenwuerttemberg.de/rpf/Service/Bekanntmachung/Seiten/default.aspx eingesehen werden. Anregungen und Bedenken zur geplanten Ausweisung können bei der unteren Naturschutzbehörde des Landratsamtes während der Auslegungsfrist schriftlich, mündlich oder elektronisch unter post@landkreis-waldshut.de vorgebracht werden.